



Hôtel-Dieu de Pont-l'Abbé
Centre hospitalier et Maison de retraite



Communiqué

Hôtel-Dieu de Pont-l'Abbé : Journée mondiale du tricot à la Résidence du Prat

Pont-l'Abbé, le 4 juin 2018 – **Les résidents et leurs familles se préparent à la journée mondiale du tricot.**

Chaque semaine depuis le mois de janvier, les résidents et leurs familles, accompagnés d'une bénévole de l'association Visite des Malades dans les Etablissements Hospitaliers (VMEH) partagent un moment convivial à la résidence du Prat autour du tricot en vue de la journée mondiale du tricot qui se déroulera le samedi 9 juin 2018.

Le thème choisi est le bleu et le blanc, en hommage aux costumes des marins. Ces tricots décoreront le jardin de la résidence, ainsi que le hall d'entrée à compter du vendredi 8 juin.